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次回の会議日程

令和元年10月　　　日（　　）00：00～　　日程は後日調整

本校プレゼンテーションルーム

出席者(学校） 藤田校長、妻木教頭、井内首席、田中首席　他分掌長および学年主任

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１．校長挨拶
２．委員自己紹介
３．りんくう翔南高等学校平成30年度の振り返りと令和元年の取組み（報告）
　　（１）授業アンケートについて（予定と質問項目）
　　（２）８期生進路指導結果報告と9期生進路の希望と進路指導日程について
　　（３）生徒指導　生徒の現状、成30年度のまとめと令和元年度について
　　（４）令和元年度体育祭について
　　（５）今年度国際理解教育・行事について（代表生徒海外派遣事業＜りん翔SORAプロジェクト＞）
　　（５）各学年の状況について（学年主任）
　　（６）施設設備の整備状況（ブロック塀の改修工事について）

・台湾の高校との交流は大変良い取り組みだ。また、他国の文化に触れるのは、海外の生徒を招くだけでなく、代
表生徒を海外に派遣するのも大変良い取り組みだ。できれば多くの生徒を派遣してほしい（地域・学識）。
・レスリングでの高校総体出場は誠に喜ばしい。全国大会に参加する生徒が一人でも出ると、クラブが活気づく。
・バレーボール部が中心となって、近隣中学校のバレー部がりんくう翔南高校で対抗戦を行う「りんくう翔南杯」はと
ても良い取組みで、中学校の交流にもつながるうえに、この学校を知ってもらういい機会になったと思う（地域・中
学校）。
・本校のPTAはとても和気あいあいと活動しているが、これが子供に伝わってほしいと思う。PTAとしても代表生徒
海外派遣は大変興味がある。G20で多くの国の人々が大阪に訪れてくれている。その年に実行するのはいい機会
ではないか（保護者）。
・進路指導にかかわっていいうと、文部科学省の定員管理の厳格化から、大学・短期大学ともに難しくなってきてい
る。さらに大学共通テストが実施されると、これまでのカリキュラムで学習していた浪人生には大変不利になる。慎
重な進路指導が重要（教育）。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
（１）令和元年度学校運絵協議会要項説明
（２）令和元年度　学校経営計画について（報告）
（３）今年度の取組みと現状について（報告）

備考

府立りんくう翔南高等学校　プレゼンテーションルーム

出席者(委員）

開催場所

大泉　志保、岩瀬　絢市、田中　正視、寺脇　久人、酒井　大介

※岡崎委員は欠席

学校運営協議会 議事録

府立りんくう翔南高等学校

藤田　繁也

開催日時 令和元年７月11日（木）15:00～16:30　　


